
 

 

 

 

 

Участникам и гостям Форума  

«Устойчивое развитие»  

и XVI Всероссийской конференции  

«Российский строительный комплекс» 

 

 
Дорогие друзья! 

В текущем году Общественная палата Российской Федерации особо активно 

нацелена на законодательные изменения, направленные на улучшение жилищных 

условий участников боевых действий. После начала специальной военной операции 

проблемы, с которыми сталкиваются участники боевых действий, возвращающиеся к 

мирной жизни, приобрели особую актуальность. Среди трудностей, с которыми 

сталкиваются защитники Родины, исполнившие свой воинский долг, далеко не 

последнее место занимают жилищные проблемы. Что необходимо сделать для 

улучшения жилищных условий ветеранов боевых действий, включая участников 

специальной военной операции и членов их семей? Насколько полезным здесь может 

быть индивидуальное жилищное строительство? Наша цель – выработать 

законодательное решение ситуации, когда ветеран боевых действий будет иметь 

желание заняться индивидуальным жилищным строительством. 

Широкий круг инициатив, по которым ведется работа Общественной палаты 

Российской Федерации, направлен в том числе на реализацию федеральных проектов в 

районах Дальнего Востока и Крайнего Севера. Практики реализации федеральных 

проектов «Формирование комфортной городской среды» и «Безопасные качественные 

дороги», обновление дорог местного значения, расселение аварийного жилья, 

модернизация коммунальной инфраструктуры в муниципальных образованиях – всё это 

приоритетные вопросы Комиссии Общественной палаты Российской Федерации по 

ЖКХ, строительству и дорогам. Жители северных регионов имеют точно такое же право 

получать качественные коммунальные услуги, как и другие граждане России. На Севере 

возникают сложности коммунального хозяйства, в том числе с признанием жилого 

фонда аварийным. В числе проблем северных территорий – отток работоспособного 

населения, трудности с содержанием жилого фонда в арктическом секторе, в частности 

с проведением капитального ремонта.  

Желаю участникам форума и конференции обсудить лучшие региональные и 

федеральные практики, нацеленные на устойчивое развитие строительной отрасли и 

ЖКХ, а также объединение единомышленников для решения намеченных задач. 

 

 

Заместитель секретаря  

Общественной палаты  

Российской Федерации         В.В. Гриб 

 


